

Soberanes, el cardenal, los intelectuales, De la Fuente y, para remate, la intontona negociadora del PAN.

Por eso, sólo por eso, el grito de ayer en Los Pinos.

Madrazo Pintado y Montiel fuman la pipa de la paz

CIRO PEREZ SILVA Y PATRICIA MUÑOZ ■ 11

Aprehenden al ex delegado en Tláhuac Francisco Martínez Rojo

■ Presunto cómplice de Carlos Ahumada; fraude al erario y cohecho, entre los cargos

MIRNA SERVIN VEGA ■ 36

Cuba se prepara para enfrentar "lo peor de la sequía"

GERARDO ARREOLA, CORRESPONSAL ■ 26

ECONOMIST INTELLIGENCE UNIT



PESE A VICTORIAS CONTRA LAS DROGAS, LA GUERRA SIGUE PERDIDA

■ 22 y 23

columnas

| | |
|-----------------------------------|----|
| ASTILLERO • JULIO HERNÁNDEZ LÓPEZ | 4 |
| DINERO • ENRIQUE GALVÁN OCHOA | 6 |
| MEXICO SA • CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA | 24 |

opinión

| | |
|------------------------|---------|
| MARCO RASCÓN | 18 |
| MOLLY IVINS | 18 |
| JOSÉ BLANCO | 19 |
| LUIS HERNÁNDEZ NAVARRO | 19 |
| PEDRO MIGUEL | 29 |
| TERESA DEL CONDE | Cultura |

OPERACION ANTICRIMEN EN EL METRO



ESPECIAL PARA LA JORNADA

La Secretaría de Seguridad Pública capitalina desplegó 125 policías para realizar labores de vigilancia en las estaciones más conflictivas. Los policías realizarán revisiones aleatorias y aplicarán detectores de metales a los usuarios. Las autoridades indicaron que el objetivo es reducir al máximo los hechos delictivos, particularmente en andenes y vagones

■ 39

Bajo explotación, 180 millones de menores

■ AFP

LONDRES, 21 DE FEBRERO. Uno de cada 12 niños o jóvenes menores de 18 años trabaja en el mundo bajo las peores formas de explotación, ya sea en fábricas, minas, en el campo, en ejércitos o en prostitución, reveló un dramático informe del Fondo de Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) publicado hoy aquí.

El 97 por ciento de los niños y jóvenes sometidos a esa explotación se halla en los países pobres o en las naciones en desarrollo, señaló el estudio del organismo, el cual advierte que el trabajo infantil es "una herida en la conciencia mundial del siglo XXI".

Según el informe, elaborado por la sección británica de Unicef, "180 millones de niños y jóvenes menores de 18 años son sometidos a las peores formas de trabajo

Unicef: son sometidos en fábricas, minas, campo, ejércitos y en la prostitución

infantil: labores peligrosas, esclavitud, trabajos forzados, reclutamiento forzado en ejércitos, prostitución y otras actividades ilegales".

Las estadísticas que enumera la investigación son espeluznantes: 352 millones de niños de entre 5 y 17 años están comprometidos en algún tipo de trabajo, de los cuales 221 millones realizan labores domésticas o agrícolas.

Sólo en África la mitad de los niños de entre 5 y 14 años trabajan, indica el fondo, el cual destaca el impacto directo de la pobreza en el desarrollo infantil.

En América Latina 17 por ciento de la población infantil está en esas condiciones. Subraya que

los "niños entran al mundo laboral y la explotación empujados por la pobreza y la falta de educación", situación que es agravada por los efectos del virus del sida.

El Unicef evoca la situación de millares de niños y jóvenes que trabajan en minas en Latinoamérica, o son niños soldados, reclutados en cruentos conflictos en África, donde las niñas son sometidas a explotación sexual, o de obreros en peligrosas fábricas químicas en Asia.

Pero también en Estados Unidos hay entre 300 mil y 800 mil niños que trabajan en granjas, en su mayoría provenientes de familias hispanas inmigrantes.

"Para poner fin a esa explota-

ción de los niños en el mundo es necesario acabar con la pobreza", afirmó David Bull, director ejecutivo de la sección británica, al presentar el reporte.

Subrayó el inmenso trabajo que falta por hacer "para proteger los derechos de los niños en todo el mundo" y llamó a incrementar la ayuda internacional contra el abuso y explotación de niños.

"Mil millones de niños en el mundo viven aún en la pobreza, y eso es una injusticia inaceptable", afirmó. También instó a los países ricos a que cumplan con sus compromisos para ayudar a las naciones pobres.

"Hace más de 30 años los países ricos se comprometieron a dar 0.7 por ciento del producto interno bruto (PIB) en ayuda internacional, pero hasta ahora sólo cinco países —Dinamarca, Noruega, Holanda, Luxemburgo, Suecia— cumplen con esa oferta", concluyó el Unicef.